



こんにちは。トリプルアイズの白石です。  
いつもお読みいただきありがとうございます。

トリプルマガジンでは、当社の製品やサービスについてはもちろん、IT・AIに関する最新情報を発信しています。たまに社内の出来事もお知らせします。身近に感じていただけると嬉しいです。

さて今回のコラムは、「影武者説を AI が検証—トリプルアイズの顔認証技術で」というテーマでお届けします。

トリプルニュースでは、

「NHK E テレ将棋フォーカスにトリプルアイズが登場」

「ウェビナー開催報告およびリクエスト開催決定のお知らせ」

「Japan IT Week 名古屋に出展します」

についてご紹介いたします。

さらに IT 批評では、「パスワードレス社会の到来～オンライン認証の現状と未来」についてご紹介します。

どうぞ最後までお付き合いください。

-----<目次>-----

1. 影武者説を AI が検証—トリプルアイズの顔認証技術で
2. トリプルニュース
3. IT 批評
4. 編集後記

1. 「影武者説を AI が検証—トリプルアイズの顔認証技術で」



2023年5月22日放送の「報道1930」（BS-TBS 19:30～20:54）内の「プーチン氏の影武者説を検証する」コーナーで、**当社の顔認証AIが画像解析を行いました。**

当番組は、プーチン氏に複数の影武者が存在するとの証言を元にAIによる画像解析を企画し、顔認証AIの開発・実装に定評のある当社に依頼したものです。

影武者説のあるいくつかの写真と本物とされる写真を当社開発エンジニアが**顔認証AIを用いて顔の特徴マップから類似度を計算し、番組に提供いたしました。**ちなみにAIは顔画像の特徴量から類似度を計算するもので、撮影環境や顔の向きによっては同一人物であっても類似度が下がることがあることを付け加えておきます。

「報道1930」YouTubeチャンネル

<https://www.youtube.com/watch?v=IhKe6Fdnv4Y>

4月のWBS（ワールドビジネスサテライト）に続いてのテレビ局からの依頼でした。

トリプルアイズの名前が一般の方々にも浸透しつつあります。

## 2. トリプルニュース

「NHK E テレ将棋フォーカスにトリプルアイズが登場」



将棋好きの方ならご存知であろう「職団戦」。社会人の将棋大会では最大規模の大会です。先月開催された、第123回職団戦の**最上位クラスSクラスにおいて、トリプルアイズが優勝を果たしました！**

本大会の様子がNHK E テレ『将棋フォーカス』で特集され、**トリプルアイズも登場しました。**（放送日：2023年5月21日、5月24日）

316チーム、人数およそ2000名と実に多くの方が参加された今大会。番組内では会場であるアリーナ立川立飛で対局に臨む参加者の様子が映し出され、画面越しに熱気が伝わってきました。

「AI 開発のトリプルアイズ」と紹介された当社は、表彰式の様子と代表者インタビューを取材していただきました。インタビューでは福原創業者とともに長年職団戦での優勝を目指してきた管理本部執行役員の入子が「夢を叶えられて感無量です」とコメント。

番組内では、**将棋が社内のコミュニケーションに役立っていることや、これから職団戦で上位を目指す企業において「将棋が強い人を採用する」可能性**について触れられていました。

…実は当社は、4年前からすでに将棋採用を実施しております(笑)

今後も創業者の遺志を継ぎ「将棋の強い企業といえば、トリプルアイズ」を確立させていきます。

番組の詳細はこちらをご覧ください。

<https://www.nhk.jp/p/shogi/ts/JV8MQK55Q4/episode/te/54J244P9WZ/>

#### 【ウェビナー開催報告およびリクエスト開催決定のお知らせ】



先日5月17日に開催いたしましたウェビナー「10年先を見据えたAI人材育成のメソッド」

おかげ様で盛況のうちに終えることができました。ご参加いただきました皆さまありがとうございました。

今回のウェビナーの柱は、「今AIエンジニアを育成することの意味」と「当社のAIエンジニア養成ブートキャンプは他と何が違うのか」の2本立て。

当社の技術部門を牽引する執行役員の永井より、AI技術の進歩とビジネスエリアの拡大によってエンジニアのスキル枠が広がっている現状と、当社独自のAI人材育成のプログラムをご紹介させていただきました。

質疑応答の時間では、「本当に5日間でAIエンジニアになれるの?」「講師の方はどんな方?」「これまでの受講者で最高齢の方は?」などなど、たくさんの質問をいただきました。

そして、アンケートでの回答内容が好評だったこともあり、同内容でのリクエスト開催が決定しました!今回お申込みいただいていたものの、当日ご都合によりキャンセルとなった方、今回参加するか迷われていた方、ぜひリクエスト開催時にご参加を検討いただけると嬉しいです。

日程など詳細はまたトリプルマガジン内でもお知らせいたします。

AIエンジニア養成ブートキャンプ

<https://www.3-ize.jp/aibootcamp/>

【JapanITWeek 名古屋に出展します】

# Japan IT Week

## 名古屋

お知らせです。

7月19日（水）～21日（金）に開催される「第3回 Japan IT Week 名古屋」にトリプルアイズが出展します。中部最大のIT展示会です！

- ・ AI導入をしたいが何からはじめていいのかわからない
- ・ 最初はお金をかけずに簡単にAIを導入したい
- ・ AIについて相談できるところがなくて困っている
- ・ AIがわかる社員がない

こんなお悩みを抱えた方がお気軽に相談できるようなブースをご用意します。また実際にAIZEの顔認証をお試しいただけますので、ぜひ会場へ足をお運びください。今後のトリプルマガジンでも随時情報を公開していきます。名古屋・東海地区の皆様にお会いできることを楽しみにしております！

### 3. 【IT批評】パスワードレス社会の到来～オンライン認証の現状と未来



新着記事は3人の識者による「オンライン認証」に関する鼎談です。

流出や紛失の可能性があるパスワード認証に代わり、業界標準になるとみられる**生体認証**などを軸とした **FIDO (Fast Identity Online) 認証**も普及に向けて新たなフェーズに入りました。今回は、業界をリードしてきた FIDO Japan WG 座長の森山光一氏と室蘭工業大学の岸上順一氏、クロサカタツヤ氏に、来る**パスワードレス社会**について展望していただきました。

ぜひご一読ください！

<https://it-hiyou.com/>

\*\*\*\*\*

## 編集後記

\*\*\*\*\*

今回も最後までお読みいただきありがとうございました。

本号よりトリプルマガジンを担当する白石です。産休を経て復職し、このトリプルマガジンも一年ぶりの担当となります。

以前よりお読みいただいている皆様、お久しぶりです。引き続きお読みいただき、大変うれしく思います。ありがとうございます！そして初めましての皆様、今後もぜひトリプルマガジンにお付き合いいただけるとうれしく思います。

まもなく梅雨入りが発表されそうな時期に入ってきましたね。長袖がいいのか、半袖がいいのか。エアコンをつけた方がいいのか、窓を開けた方が涼しいのか、いろいろと温度調整が難しい時期です。体調など崩されぬようお過ごしください。

それでは、次回のトリプルマガジンもお楽しみに！

\*\*\*\*\*